



Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte der GGS Paffrath,

die Ferien stehen vor der Tür.

An der GGS Paffrath ging es die letzten Wochen hoch her. Die Reparatur des Daches und der Stromleitungen auf dem Parkplatz und rund um die Bäckerei Lob machen Fortschritte.

Für die OGS werden in den Ferien in einem Raum Ruheplätze installiert.

Nach den Ferien dürfen wir auf weniger Baustellenatmosphäre hoffen.

Ich erinnere daran, vor den Ferien die **Schließfächer der Kinder** zu **kontrollieren**. Es kann sinnvoll sein, die **Größe der Turnschuhe** zu **überprüfen** und angesammelte **Kleidungsstücke aus der Fundgrube** im Keller mitzunehmen.

Der **Förderverein sucht eine neue Kassiererin oder einen neuen Kassierer** zur Sitzung im Januar/Februar 2024. Sollten Sie Interesse haben oder jemanden vorschlagen wollen, wenden Sie sich gerne an uns oder direkt an die Vorsitzenden Frau de Mödl, Herrn Winter und Frau Schäfer.

2 wichtige Hinweise habe ich noch für Sie:

1. Vielleicht haben Sie in den Medien von den neuen Trends und Tik Tok-Challenges im Zusammenhang mit **blauen und scharfen Chips** gehört. Auch bei uns sind jetzt erste Tüten solcher Chips bei den Kindern aufgetaucht. Die farbigen Chips führen in Schülerhänden zu Schmierereien. Die scharfen Chips können gefährlich sein. In der Schule sprechen wir immer wieder über ein gesundes Frühstück. Wir unterstützen diesen Trend deswegen nicht und bitten Sie, Ihren Kindern diese Chips **NICHT mit in die Schule zu geben**.
2. An der GGS Paffrath gibt es seit einigen Jahren einen **Schulkonferenzbeschluss, der Smartphones/ Handys/ Smartwatches und Uhren, die Video, Bild oder Tonaufnahmen machen können, im Unterricht und in der OGS verbietet**. Kinder werden durch diese Geräte vom Lernen abgelenkt und machen unbedarft Bilder und Videos ohne Betroffene vorher zu fragen. Kinder, die eines dieser Geräte benötigen, weil sie alleine nach Hause gehen, können diese Geräte während des Schultages im Ranzen aufbewahren. Ich rate zu günstigen Lösungen. Die Schule übernimmt keine Haftung bei Diebstahl. Die Einschaltung des Schulmodus reicht nicht. Sie verstehen sicher, dass eine entsprechende Kontrolle zu viel Unterrichtszeit in Anspruch nehmen würde.

Ich hoffe auf Ihr Verständnis.

Für die Ferien wünsche ich Ihnen eine gute Zeit mit Ihren Kindern.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Susanne Heuckmann